
令和 4 年９月１５日定例教授会議事抄録 
 

出 席 者    
髙橋所長    
青山、秋葉、板倉、大木、小寺、佐藤、菅、園田、髙見澤、塚本、中島、名和、馬

場、桝屋、松田、真鍋、森本の各教授    
上原、額定其労、小川、藏本、佐橋、田中、柳、渡邊、GERTEIS の各准教授  

海外渡航者  
黒田、古井の各教授 

休職者等  

安冨教授 
 

議 事  ７月２１日開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  
  

通知事項 
 １．教員等の公募について １件【資料Ｐ５】           
 ２．各種研究助成等の募集について ４件【資料Ｐ６】 

 
報告事項 

 ３．所長報告 
   髙橋所長より報告があった。 

１）拡大入試監理委員会（７月２６日）            【資料 P７】 

２）未来社会協創推進本部（７月２６日）        【資料Ｐ８～１６】 
３）新しい大学モデル構想会議（７月２６日）     【資料Ｐ１７～２７】 

４）科所長会議（７月２６日）            【資料Ｐ２８～４０】 
５）未来社会協創推進本部（９月６日）        【資料Ｐ４１～５１】 

６）科所長会議（９月６日）             【資料Ｐ５２～７１】 
７）予算委員会（９月６日）             【資料Ｐ７２～７６】 
８）教育研究評議会（９月１３日）          【資料Ｐ７７～８１】 

９）教員の海外渡航（報告） なし 
10）委員、非常勤講師等の応嘱について        【資料Ｐ８２～８３】 

11）寄附金の受け入れについて               【資料Ｐ８４】 
12）訪問研究員の受入期間変更について        【資料Ｐ８５～８６】 
13）その他                      

特になし 
 



４．各委員会報告    
１）インフラ委員会【資料Ｐ８７～９６】 

塚本委員長より、研究室の現状について報告があった。 
２）財務委員会 

特になし 

  ３）情報・広報委員会【資料Ｐ９７】 
秋葉委員長より、東文研英文 HP の刷新状況の報告があり、英文情報の充実化の

協力依頼があった。また、公開講座の開催報告及び参加依頼、並びに東文研 HP
内の個人情報の取扱いについて報告があった。 

４）研究企画委員会【資料Ｐ９８】 

小寺委員長より、刊行予定リスト、カイロ大学及びボン大学との国際交流協定に
ついて報告があった。 

５）図書委員会 
森本委員長より、７月２１日開催の図書行政商議会、製本雑誌の総合図書館自動

書庫への移管作業開始、漢籍整理長期研修の終了、９月１２日開催のアジア研究
図書館運営委員会について報告があった。 

６）東洋学研究情報センター委員会 

特になし 
７）ＧＡＳ委員会 

園田委員長より、国際交流基金との共同事業の進捗について報告があった。 
８）ＥＡＡ委員会 

特になし 

９）情報セキュリティ委員会 
特になし 

10）評価委員会 
特になし 

11）環境安全管理室【資料 P９９～１００】 
佐藤室長より、令和 4 年度防災訓練を机上訓練として実施すること及び安否確認
訓練を実施することの説明があり、受講及び参加の依頼があった。また、火災防

止の取り組み強化キャンペーン第一弾のフォローアップとして、コンセント等の
点検・清掃の依頼があった。 

  12）アジア研究叢書刊行委員会 
特になし 

13）その他 

特になし 
 



５．その他 
特になし 

 
審議事項 
 ６．教員の海外渡航について【資料 P１０１～１１８】 

髙橋所長及び出張申請者より説明があり承認された。また、今後の海外渡航審議は
理由書を不要とし、チェックリストを改定案のとおり変更することとした。 

７．訪問研究員の受け入れについて【資料１１９～１２０】 
受け入れ教員より説明があり、一部訂正の上、承認された。 

８．私学研修員の受け入れについて【資料１２１】【回覧資料】 

受け入れ教員より説明があり承認された。 
９．特任研究員の採用について【回覧資料】 

雇用責任者より説明があり承認された。 
10．学内委員の委嘱について【資料Ｐ１２２】 

髙橋所長より説明があり承認された。 
11．所内委員会について【資料 P１２３】 

髙橋所長より説明があり承認された。 

 12．令和４年度若手研究者育成支援制度（東京大学卓越研究員（公募型））に係る部局
審査について【資料Ｐ１２４～１２９】 

髙橋所長より説明があり、採用を希望する候補者がいる場合は総務担当まで推薦す
るよう依頼があった。 

 13．防災規程の一部改正ついて【資料 P１３０～１４１】 

佐藤環境安全管理室長より説明があり、一部修正の上、承認された。 
 14．令和４年度追加配分案ついて【資料 P１４２～１４５】 

高見澤財務委員長代理より説明があり承認された。 
 15．カイロ大学との国際交流協定について【資料 P１４６～１４８】 

渡邊准教授（幹事教員）より説明があり、全学国際交流協定の更新が承認された。 
 16．ボン大学との国際交流協定について【資料 P１４９～１５４】 

中島教授（幹事教員）より説明があり、全学国際交流協定の更新が承認された。 

 17．篤志家への対応案について【資料 P１５５～１６０】 
髙橋所長より提案があり、前回教授会で承認された特別功労者授与内規（名誉フェ

ロー称号授与内規より修正）は廃止し、特別功労者称号授与内規を制定することが
承認された。 

 18．研究部門等の組織を定める内規の一部改正について【資料 P１６１～１６３】 

髙橋所長より提案があり承認された。 
 19．次期所長候補者選考の開始について【資料 P１６４～１６５】 



髙橋所長より、次期所長候補者選考の開始の提案があり、承認された。続いて、選
考スケジュール及び手順の説明があり、確認された手順に基づき、選挙管理担当者

が指名された。 
引き続き、次期所長候補者適任者の推薦依頼があり、所長経験者は再選されないこ
となどを含めた留意点の説明があった。 

 20．その他 
特になし 

 


